

Urge honestidad y transparencia al GDF

Miguel Hernández Labastida*

miguelhernandez@gppandf.org.mx

El México de hoy requiere el esfuerzo y trabajo de todos en conjunto, para lograr los mejores resultados posibles. En la ciudad de México requerimos de un gobierno eficaz y con mejores servicios, un gobierno honesto y transparente, un gobierno que funcione como todos queremos.

Cuando de honestidad y transparencia se habla, el Gobierno del Distrito Federal parece haber abandonado ambos principios en el ejercicio de sus funciones, toda vez que reiteradamente incurre en omisiones, gastos y derroches descomunales en detrimento de sus gobernados.

Para muestra un botón, toda vez que en los últimos años el GDF ha endurecido las acciones en contra de los morosos del **agua** en el Distrito Federal, llegando, incluso, a pretender suspender el **suministro** del vital líquido; mientras que desde hace dos años, 12 administraciones delegacionales y cuatro dependencias del Gobierno capitalino suman adeudos por más de 45 millones de pesos en el pago por el **suministro** de **agua**.

En el colmo de la falta de honestidad, las cuatro dependencias del Gobierno de la Ciudad que no están al corriente en el pago del **agua**, son la Oficialía Mayor, con un adeudo de Un millón 367 mil 724 pesos; la Secretaría de Transportes y Vialidad con 590 mil 576 pesos; la Dirección General de Obras, cuyo titular fue relevado la semana pasada, que debe 545 mil 645 pesos; y la Secretaría de Desarrollo Social con adeudos por 100 mil 155 pesos.

Dichos pendientes de pago, según el Procurador Fiscal del GDF datan de 2007, y al igual que a los particulares morosos, se les dará a las dependencias sólo dos bimestres de retraso y, en caso de no obtener respuesta, se les cerrará la llave. "Hasta no verlo, creerlo".

Entre las demarcaciones que más deben destaca la Gustavo A. Madero, con 12.9 millones de pesos, sí, la misma donde el ex delegado gastó en el 2007 al menos 53 millones de pesos en insumos para celebraciones de sus empleados, pues gustaba de la fiesta y la comilona, hasta que sus excesos y tropelías lo llevaron a solicitar licencia derivado de los trágicos acontecimientos en la Discoteca New's Divine.

Le sigue la Delegación Magdalena Contreras, con 6.9 millones de pesos; ahí donde se viola la Ley de Austeridad, toda vez que se pagan con recursos públicos los gastos de alimentación de sus funcionarios, por 233 mil pesos en 2007 y 75 mil este año, además de arrastrar un subejercicio de 115.6 millones de pesos del presupuesto asignado el año pasado.

Mientras que Iztapalapa debe 6.7 millones de pesos, pero argumenta que dicho pago lo debe realizar la Oficialía Mayor del GDF, quien es la responsable de los adeudos, toda vez que se tiene una partida presupuestal para cubrir ese y otros servicios, como el de energía eléctrica.

No es el único caso de falta de honestidad y opacidad, toda vez que apenas conocimos el monto de los exagerados gastos para el Programa "Invierno en la Capital 2008" por 31 millones 338 mil pesos; y de ocho millones de pesos para el Concierto de Fin de Año, en el Ángel de la Independencia y Paseo de Reforma.

Como estos, se pueden documentar muchos más casos, que hacen del Gobierno del Distrito Federal el paraíso de la opacidad y falta de transparencia.

***Coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional en la ALDF, IV Legislatura**

